

# MAGAZINE

## Ribuan Warga Antusias Ikuti Jalan Sehat Hamartoni-Romli

Tri - [LAMPUNG.MAGZ.CO.ID](http://LAMPUNG.MAGZ.CO.ID)

Sep 8, 2024 - 21:06



**Lampung Utara, 8/9/2024** – Ribuan warga memadati Lapangan Dwikora, Bukit Kemuning, dalam acara jalan sehat yang digelar untuk mendukung pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati (Bacabup) Lampung Utara, Hamartoni dan Romli. Acara yang berlangsung pada Minggu pagi ini disambut dengan antusias oleh masyarakat setempat yang terlihat bersemangat berpartisipasi.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kampanye Hamartoni dan Romli,

bertujuan memperkenalkan visi dan misi mereka kepada masyarakat melalui pendekatan yang santai dan bermanfaat. Tidak hanya menitikberatkan pada kesehatan, acara ini juga dimaksudkan untuk membangun rasa kebersamaan di tengah masyarakat.

### **Motivasi Acara Dimulai dengan Sambutan dan Motivasi**

Sekitar pukul 06.30 WIB, acara dimulai dengan sambutan dari panitia penyelenggara yang kemudian diikuti oleh motivasi dari pasangan calon. “Kami mengajak seluruh masyarakat untuk terus menjaga kesehatan dan kebersamaan. Jalan sehat ini adalah simbol perjuangan kita untuk masa depan Lampung Utara yang lebih baik,” ujar Hamartoni dalam sambutannya.

Hamartoni menegaskan bahwa kesehatan adalah salah satu fokus utama dalam visi mereka untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat. “Kami berharap melalui acara ini, masyarakat dapat lebih peduli terhadap kesehatan dan merasakan kebersamaan yang kuat,” lanjutnya.

Sementara itu, Bacawabup Romli menambahkan bahwa kegiatan ini bukan hanya sekadar kampanye, tetapi juga ajang mempererat ikatan di antara masyarakat. “Kesehatan dan kesejahteraan adalah prioritas utama kami. Melalui acara ini, kami ingin mengingatkan pentingnya menjaga kesehatan sambil tetap bersenang-senang,” ujar Romli dalam kesempatan yang sama.

### **Peserta Antusias Menyusuri Rute Jalan Sehat**

Dengan bendera dan spanduk pasangan calon menghiasi Lapangan Dwikora, ribuan peserta mulai berjalan menyusuri rute sejauh 3 kilometer yang telah disiapkan. Rute ini melintasi berbagai wilayah di Bukit Kemuning, memberikan kesempatan bagi peserta untuk menikmati pemandangan alam sekitar sambil berolahraga.

Selain jalan sehat, acara ini juga dimeriahkan dengan bazar makanan sehat dan hiburan musik lokal yang menambah semarak kegiatan. Peserta tidak hanya disuguhkan dengan olahraga yang menyegarkan, tetapi juga berbagai hiburan menarik yang disiapkan oleh panitia.

### **Doorprize dan Hadiah Utama Meramaikan Acara**

Sebagai penutup, acara jalan sehat ini diakhiri dengan pembagian doorprize yang sudah dinantikan oleh para peserta. Dua unit motor listrik dan mesin cuci menjadi hadiah utama yang berhasil membuat acara semakin meriah. Berbagai hadiah tersebut diberikan kepada peserta yang beruntung dalam undian.

“Saya senang sekali bisa ikut acara ini, selain sehat juga bisa dapat hadiah,” ungkap salah satu peserta dengan senyum puas.

Kegiatan jalan sehat yang berlangsung lancar dan sukses ini meninggalkan kesan positif di hati para peserta dan masyarakat Bukit Kemuning serta sekitarnya. Acara ini menjadi langkah penting bagi pasangan Hamartoni-Romli dalam upaya mereka meraih dukungan lebih luas di tengah persaingan menjelang Pilkada Lampung Utara.

## **Langkah Strategis Kampanye Menjelang Pilkada**

Jalan sehat ini menjadi salah satu bagian dari strategi kampanye yang mengedepankan interaksi langsung dengan masyarakat. Melalui pendekatan yang menggabungkan aktivitas fisik, kesehatan, dan hiburan, pasangan Hamartoni dan Romli berharap bisa menarik lebih banyak dukungan dari berbagai lapisan masyarakat.

Dengan semakin dekatnya Pilkada Lampung Utara, kegiatan seperti ini menjadi bukti keseriusan pasangan calon dalam menyampaikan visi mereka secara langsung kepada masyarakat. Hamartoni dan Romli optimis bahwa pendekatan mereka akan membawa hasil positif dan meraih kepercayaan masyarakat Lampung Utara untuk memimpin di masa mendatang.

Acara berakhir dengan suasana kebersamaan dan semangat positif, meninggalkan harapan baru di hati warga yang hadir.